

Fidel Castro félicite le premier ministre grec pour la victoire du non au référendum



La Havane, 7 juillet (RHC).- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a félicité le premier ministre de la Grèce, Alexis Tsipras, pour la victoire du non au référendum convoqué contre les dernières exigences d'austérité des créanciers.

Dans une lettre envoyée au chef du gouvernement grec, Fidel Castro a relevé qu'il a suivi de près les détails de la consultation à travers la chaîne multinationale Telesur. Il a mis l'accent sur le fait que les Cubains sont familiarisés avec la Grèce en raison des connaissances de Philosophie, d'Art et de Science de l'Antiquité.

Fidel Castro a relevé que ces résultats démontrent l'appui majoritaire du peuple grec à la politique courageuse du gouvernement d'Alexis Tsipras.

Il a mis l'accent sur le fait que ce pays européen éveille l'admiration parmi les peuples latino-américains et caribéens car il défend son identité et sa culture des agressions externes.

Fidel Castro a également souligné que chaque décision doit être soigneusement pensée sans laisser l'ombre d'un doute sur l'honnêteté et le sérieux des dirigeants, quand la paix et la survie de notre espèce

tiennent à un fil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61698-fidel-castro-felicite-le-premier-ministre-grec-pour-la-victoire-du-non-au-referendum>



Radio Habana Cuba